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der Abgeordneten Offenbeck, Rechberger, Kokail, Fauland, Steinhuber 

und Genossen 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend Maßnahmen für das Bundesland Steiermark während der 

ersten Hälfte der laufenden Legis12surperiode. 

Mit Ende der Tagung 1980/81 ist die erste Hälfte der Legislatur

periode beendet. 

Aus diesem Anlaß richten die unterzeichneten Abgeordneten daher 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie die nach-

stehende 

A n fra g e 

Sind Sie im Rahmen der Beantwortung dieser Anfrage bereit, eine 

Zusammenstellung der Leistungen vorzulegen, die von Ihrem Ressort 

für das Bundesland Steiermark bisher während dieser Legislaturpe

riode erbracht wurden und die bis zum Ende dieser Legislaturperiode 

geplant sind? 
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